



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

produits dangereux

Question écrite n° 105431

Texte de la question

M. Jacques Kossowski entend attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la détection et la lutte contre les reprotoxiques. Il s'agit d'une question sanitaire aussi importante et grave que celle de l'amiante. Dans une récente audition du groupe d'études « santé environnement » à l'Assemblée nationale, le Docteur Michèle Froment-Vedrine, directrice générale de l'AFSSET, a fait part de ses vives inquiétudes concernant la présence dans notre vie quotidienne de pesticides, d'éthers de glycol ou encore de certains métaux lourds, substances qui sont définies comme reprotoxiques. Cette spécialiste relevait « que 30 % des couples ont des problèmes de fécondité dont les causes n'étaient pas répertoriées ». « C'est une menace pour l'espèce » ajoutait-elle. Il conviendrait que les pouvoirs publics se donnent en ce domaine les moyens d'une vraie surveillance médicale et d'une anticipation des risques pour la santé. Il lui demande quelles initiatives il compte prendre dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Kossowski](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105431

Rubrique : Environnement

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 septembre 2006, page 10016